	1.Наименование проекта: «Надо непременно встряхивать себя физически, чтобы быть здоровым нравственно»

	2.Срок реализации проекта: 2021-2023 годы

	3.Организация-заявитель, предлагающая проект: государственное учреждение «Малоритский физкультурно-спортивный клуб»

	4. Цели проекта:

      - создание стимула, устойчивой мотивации для занятий физической культурой и  спортом;

      - укрепление материально-технической базы;

      - улучшение условий для безопасности занимающихся спортом;

      - разнообразие спектра услуг в области спорта;

      - привлечение к здоровому образу жизни и укрепления здоровья различных категорий населения.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:

- капитальный ремонт трибун стадиона «Городской»

- укладка искусственного покрытия на беговых дорожках и секторах (для метания ядра, для прыжков в длину, для метания копья);

- укладка резинового основания и установка комплекса уличных тренажёров;

- установка скалодрома.

	6. Целевая группа: дети и подростки, в том числе дети, попавшие в трудную жизненную ситуацию, состоящие на учете в комиссии по делам несовершеннолетних и защите их прав, молодежь, взрослое население.

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
	Есть
	Будет
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	Окраска трибун, ступенек, реконструкция крыши.

	8.
	Общий объем финансирования (в долларах США):

	
	Источник финансирования
	Объем финансирования 

(в долларах США)

	
	Средства донора
	300 000

	
	Софинансирование
	30 000

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Брестская область, г. Малорита

	10. Контактное лицо (инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты): Тышкевич Татьяна Николаевна, председатель государственного учреждения «Малоритский районный физкультурно-спортивный клуб», +375 29 22 777 69, malor_sport@mail.ru


Будем рады сотрудничеству!
	1. Name of the project: "You must certainly shake yourself up physically in order to be morally healthy"


	2. Implementation period: 2021-2023 years



	3. Applicant: State Institution "Malorita Physical Culture and Sports Club"


	4. Objective of the project: 
     - creation of incentive, sustainable motivation for physical education and sports;

     - strengthening the material and technical base;

     - improving the conditions for the safety of those who go in for sports;

     - a variety of services in the field of sports;

     - involvement in a healthy lifestyle and health promotion of various categories of the population.


	     5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

     - overhaul of the stands of the stadium "Gorodskoy"

     - laying of artificial turf on treadmills and sectors (for shot throwing, for long jump, for javelin throwing);

     - laying of a rubber base and installation of a set of outdoor exercise machines;

     - installation of a climbing wall.


	6. Target group:Children and adolescents, including children in difficult life situations, who are registered with the commission for juvenile affairs and protection of their rights, youth, adults.

	7.Short description:
	There
	Will
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	Painting of stands, steps, roof reconstruction



	8.
	Total funding (in USD):

	
	Source of financing
	Funding volume

(in USD)

	
	Donor funds
	300 000

	
	Co-financing
	30 000

	9.
	Location of the project (region / district, city):

Brest region, Malorita

	10.
	Contact person (initials, surname, position, phone number, email address):

Tyshkevich Tatyana Nikolaevna, Chairman of the State Institution "Malorita District Physical Culture and Sports Club"

+375 29 22 777 69, malor_sport@mail.ru


We look forward to collaborating!
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